

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 2, 2016

О современной концепции публичной власти <i>В. Е. Чиркин</i>	5
Право главы государства на тайну частной жизни: от сложившейся практики к правовому регулированию <i>М. Н. Малеина</i>	15

ГОСУДАРСТВО И ЦЕРКОВЬ

Закон о защите чувств верующих в историко-правовом контексте (<i>Статья вторая</i>) <i>О. В. Мартышин</i>	22
--	----

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Конституция России: дефекты принятия и содержания. Преобразование, поправки или пересмотр? <i>А. А. Кондрашев</i>	32
--	----

СЕМЬЯ, БРАК, ПРАВО

О правовой природе правового статуса несовершеннолетних <i>Н. В. Летова</i>	42
--	----

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Природа права в трактовках отечественных неокантианцев (И.А. Ильин и Б.А. Кистяковский) <i>Е. А. Фролова</i>	50
--	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Параметры институционального развития современного международного права <i>Р. А. Каламкарян, Ю. И. Мигачев</i>	61
---	----

ЗА РУБЕЖОМ

Развитие межмуниципального сотрудничества как альтернатива укрупнению местных сообществ в зарубежных странах <i>А. И. Черкасов</i>	71
---	----

В ГОСУДАРСТВАХ – УЧАСТНИКАХ СНГ

Реформа и модернизация государственной службы в Казахстане и России: сравнительный анализ <i>М. И. Жумагулов</i>	79
---	----

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Особенности создания и деятельности концентрационных лагерей в первые годы советской власти <i>Н. Д. Литвинов, Н. К. Потоцкий</i>	87
--	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Идея “общественного договора” как основа диалога государства с гражданским обществом <i>Л. Ю. Грудцына, А. В. Лагуткин</i>	94
Шариат в Европе и Северной Америке: проблема сосуществования религиозных норм и светского законодательства <i>И. А. Мухаметзарипов</i>	99
Влияние западноевропейских педагогических идей на становление и эволюцию юридической педагогики и образования в России <i>Д. Г. Коровяковский</i>	103
Законодательство Республики Узбекистан в сфере консульских сношений и вопросы его совершенствования <i>Г. Юлдашева</i>	107

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Парафискалитет как правовое явление <i>А. Д. Корнев</i>	109
--	-----

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Обзор I Всероссийской научно-практической конференции “Актуальные вопросы контроля и надзора в социально значимых сферах деятельности общества и государства” <i>А. В. Мартынов, Ю. Н. Стариков</i>	114
--	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Н.Я. Соколов, Е.К. Матевосова. Правовое воспитание в современном российском обществе. Учебное пособие <i>Е. А. Певцова</i>	121
Актуальный Комментарий новой редакции Земельного кодекса. Комментарий к Земельному кодексу Российской Федерации (Постатейный) / Под ред. С.А. Боголюбова <i>А. П. Анисимов</i>	124
А.А. Транин. Правовые проблемы экологического развития современной России / Отв. ред. М.М. Бринчук <i>О. Л. Дубовик</i>	126

CONTENTS

Number 2, 2016

- About a modern concept of public power
V. E. Chirkin 5
- Right of the Head of State to privacy: from the established practice of legal regulation
M. N. Maleina 15
-

STATE AND CHURCH

- The Law on protection of feelings of believers in the historical-legal context (*Article second*)
O. V. Martyshin 22
-

DISCUSSIONS AND DEBATES

- Constitution of the Russian Federation: defects of the adoption and content. Conversion, amendment or revision?
A. A. Kondrashev 32
-

FAMILY, MARRIAGE, LAW

- On the legal nature of the legal status of minors
N. V. Letova 42
-

LEGAL, POLITICAL AND RELIGIOUS THOUGHT

- The nature of law in interpretations of domestic neo-kantianism (I.A. Ilyin and B.A. Kistyakovsky)
E. A. Frolova 50
-

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

- Parametrs of the institutional development of the modern International Law
R. A. Kalamkaryan, Yu. I. Migachev 61
-

ABROAD

- Development of Intermunicipal cooperation as an alternative to enlargement of local communities in foreign countries
A. I. Cherkasov 71
-

IN THE COUNTRIES – MEMBERS OF THE COMMONWEALTH OF INDEPENDENT STATES

- Reform and modernization of state service in Kazakhstan and Russia: comparative analysis
M. I. Zhumagulov 79
-

PAGES OF HISTORY

- Features of creation and activities of the cocentration capmps in the first years of Soviet power
N. D. Litvinov, N. K. Pototsky 87
-

SCIENTIFIC REPORTS

The idea of “social contract” as the basis of dialogue of the state with citizens-sian society <i>L. Yu. Grudtsyna, A. V. Lagutkin</i>	94
Sharia in Europe and North America: problem of the coexistence of religious norms ans secular law <i>I. A. Mukhametzaripov</i>	99
The influence of Western pedagogical ideas on the formation and evolution of legal pedagogy and education in Russia <i>D. G. Korovyakovsky</i>	103
The legislation of the Republic of Uzbekistan in the sphere of consular relations and the issues of its improvement <i>G. Yuldasheva</i>	107

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Parafiscality as a legal phenomenon <i>A. D. Kornev</i>	109
--	-----

SCIENTIFIC LIFE

Overview I All-Russian scientific-practical conference “Actual issues of control and supervision in socially important areas of society and the State” <i>A. V. Martynov, Yu. N. Starilov</i>	114
--	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

N.Ya. Sokolov, E.K. Matevosova. Legal education in the modern russian society. Tutorial <i>E. A. Pevtsova</i>	121
Actual Commentary of the new edition of the Land Code The Commentary to the Land Code of the Russian Federation (Article by article) / Ed. by S.A. Bogolyubov <i>A. P. Anisimov</i>	124
A. A. Tranin. Legal problems of environmental development in modern Russia / Ed. by M.M. Brinchuk <i>O. L. Dubovik</i>	126
